



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **EL UNIVERSAL**
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

05/01/2024

LEGISLATIVO

La Cámara de Diputados no hace públicos gastos de casi dos años

La Cámara de Diputados lleva 21 meses, casi dos años, sin hacer públicos los acuerdos del Comité de Administración, organismo legislativo encargado de aprobar el destino de los recursos humanos, materiales y financieros de que dispone el recinto legislativo de San Lázaro, pese a que en dicho periodo se han aprobado más de cien acuerdos por recursos que superan los mil 800 millones de pesos. La Ley General de Transparencia establece que los acuerdos de todos los organismos legislativos, principalmente la Mesa Directiva, la Jucopo y el Comité de Administración deben transparentarse en la página de manera periódica; sin embargo, desde el 21 de marzo de 2022, los mexicanos desconocen el destino de los recursos que recibe la Cámara de Diputados.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1818?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1818&authkey=!ACMRAhIDOkKNLdo&ithint=video&e=dPxJHX>